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遠軽ロータリークラブ
2022~2023

Weekly ReportᶊȏTHE ROTARY CLUB OF ENGARU, AREA 4 ,RID2500

8日時：2022年 ８月 ４日(木)07:00～
会場：えんがる公園 虹の広場
司会：石井 朋子 ＳＡＡ③
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info@engaru-rc.com

www.engaru-rc.com
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